

SOCIÉTÉ
DE
SAINT-VINCENT DE PAUL

Rapport du Conseil Supérieur de Québec pour l'année 1895.

Le Conseil Supérieur de Québec a l'honneur de faire rapport que cent quatre conférences agrégées sont aujourd'hui sous sa juridiction. Presque toutes ces conférences ont envoyé leur rapport annuel, et nous constatons avec bonheur que le zèle de nos confrères n'a pas diminué: l'examen des statistiques qui accompagnent ce rapport, en donne la preuve. La dépense totale en 1895 a dépassé \$50.000.

Les secours en bois et provisions de bouche n'ont jamais fait défaut; et à l'aumône matérielle nos membres ont toujours été heureux de joindre l'aumône spirituelle. Ainsi dans les limites de la conférence de Notre-Dame de Québec, fondée le 12 novembre 1846, quelques membres ont pu réussir à réconcilier avec Dieu une pauvre famille abandonnée de tous et privée depuis longtemps de secours religieux. Un mariage chrétien a